



Densa humareda causó inquietud.

## Cerca de la Ruta 5: Incendio en Mostazal activó alerta roja en esa comuna

● Hasta anoche, el balance era de más de 60 hectáreas consumidas.

### EQUIPO DE CIUDAD

Con seis brigadas —terrestres y aéreas—, camiones aljibe y apoyo de aeronaves, que incluyeron dos helicópteros, ayer en la tarde se combatía un incendio forestal que consumió más de 60 hectáreas en la comuna de Mostazal, Región de O'Higgins.

La Delegación Presidencial informó que la emergencia se produjo en el Fundo La Querencia y que el fuego amenazó con propagarse a viviendas cercanas.

A lo anterior se sumaron reportes de que una densa humareda era cercana y visible desde zonas altamente concurridas, como tramos de la Ruta 5 con una numerosa circulación de vehículos en ambos sentidos, estaciones de servicio, casino de juegos y centro de eventos.

También se indicó que las llamas se extendieron por áreas de matorrales y arbolado.

Desde el Senapred se informó que pasadas las 19:00 horas, según reportes de compañías de Bomberos, Conaf y funcionarios municipales desplegados, la alerta roja decretada en el día —primera que se activa durante noviembre en esa comuna para ese tipo de hechos— había sido rebajada a amarilla. Ya iniciada la noche, Conaf reportó que el siniestro estaba controlado.